



DEBUTA EN HOLLYWOOD Issa López dirigirá cinta de horror en EU

La cineasta mexicana encabeza el proyecto *Our lady of tears* sobre un caso de histeria colectiva para el estudio Blumhouse Productions, responsable de *¡Huye!* y *Fragmentado*.



CORTESÍA ISSA LÓPEZ

GOSSIP

Covid-19 ALERTA MUNDIAL

La casa también pierde

Lo único visible en la industria del entretenimiento y juegos de azar en México son sus estrategias para salir de la peor crisis, el plan para atraer a los jugadores y su reactivación. Ya contemplan nuevas apuestas, como: ¿Cuándo se acaba el coronavirus?



Ansioso por salir ya de gira

YPSILANTI, Michigan. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, quien está ansioso por salir de gira para promover su reelección el 3 de noviembre, dijo ayer que podría realizar actos de campaña al aire libre hasta que la pandemia del coronavirus se aplaque lo suficiente como para volver a los eventos tradicionales. "Tenemos que volver a los actos electorales", dijo Trump durante una visita a una planta automotriz de Ford. **Pág. 30**



REUTERS

SECRETARÍA DEL TRABAJO

Luisa Alcalde rechaza tráfico de influencias

En el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador trabajan siete integrantes de la familia Alcalde Luján, parientes que son servidores públicos con cargos de primer nivel en las secretarías del Trabajo, Gobernación, Relaciones Exteriores, Función Pública, Hacienda y el DIF. La titular de la Secretaría del Trabajo, Luisa María Alcalde, dijo a *El Sol de México* que lo que no se vale es que haya tráfico de influencias. "Me parece que cada una y uno de la enorme familia que tengo pues puede a través de sus esfuerzos llegar a buscarse un futuro en este país". **Pág. 10**

FIDEICOMISOS

No sólo es el cine

Morena, el grupo que controla la Cámara de Diputados, amenaza con sepultar el plan migratorio con Guatemala, Honduras y El Salvador, al tomar los 2 mil 918 millones de pesos del Fondo Yucatán. **Pág. 4**

"IMPLICA UNA SEÑAL DE CONFIANZA MUY RELEVANTE"

OHL sube 56.7% tras la entrada de Caabsa

JUAN LUIS RAMOS

Los mexicanos Luis y Mauricio Amodio compraron 16% de las acciones de la española

Las acciones de Obrascón Huarte Lain (OHL) registraron un alza de 56.7 por ciento el jueves, para cotizarse en 0.86 euros por título, tras la noticia de la venta de una parte del capital social que Grupo Villa Mir tenía en la empresa a la constructora mexicana Caabsa.

El repunte bursátil de una de las mayores constructoras de España en la Bolsa de Madrid llevó a sus títulos al nivel más alto en dos meses y medio, pero muy lejos todavía de la cotización de 20 euros que llegó a alcanzar en mayo de 2014, cuando empezó el declive.

Como informó *El Sol de México*, Caabsa pagó 50.4 millones de euros por la compra inmediata de 16 por ciento de las acciones de la constructora, lo que equivale a 110 euros por título. La mexicana se comprometió a adquirir nueve por ciento más de acciones antes del 22 de noviembre a un precio de 1.20 euros cada una, lo que le significará un pago de alrededor de 31 millones de euros. Y se quedará con 25 por ciento del capital.

"La inversión de la familia Amodio se realiza con vocación duradera y de tener presencia en el consejo de administración de la sociedad en consonancia con el peso de su inversión, e implica una señal de confianza muy relevante en el Grupo OHL", dijo Grupo Villa Mir. Como socios mayoritarios, precisaron en un comunicado los Amodio, planean reducir costos y mejorar la eficiencia operativa de la empresa. **Pág. 16**



ESCRIBEN	Gutiérrez Candiani	Pág. 13
	Gabriela Salido	Pág. 14
	Roberto Aguilar	Pág. 17

